



VIAJE MEDITERRANEO OOSTERDAM MT-60561

Desde:

\$1,692.90 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	9	JULIO 05, 2024.	2024-07-05

DESTINOS: TRIESTE - NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - KOTOR - CORFU - NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO - NÁPOLES - OLBIA - ROMA



Itinerario

*** OOSTERDAM ***

En Oosterdam se mantiene al filo de la innovación, se han incorporado nuevas instalaciones donde poder pasar ratos y momentos agradables y compartir vivencias con los amigos y familia. Entre estas nuevas estancias podemos encontrar una sala de estar alternativa, restaurantes, suites y espacios para el entretenimiento. Entre lo más destacado del barco está siempre la impecable atención al cliente y el servicio de camarotes, su extremada calidad en la cuidada decoración siendo sobria, y la buena gastronomía comandada por los restaurantes habituales como Canaletto, Tamarind y Pinnacle Grill. En esta línea, una de las actividades más demandadas son las clases en vivo de cocina en el America's Test Kitchen. Hay lista de espera a bordo para aprender a cocinarlo que se trabaja mano a mano con los chefs.-

JULIO 05 TRIESTE- ITALIA

Esta ciudad moderna y animada goza de una ubicación destacada en una ladera rodeada de un paisaje escarpado y una hermosa costa. La vasta Piazza Unità d'Italia es un lugar de encuentro popular, con cafés al aire libre y una serie de edificios de interés arquitectónico. Trieste está considerada como una de las ciudades cafeteras más famosas del mundo, así que asegúrate de disfrutar de una taza de café en una cafetería local. Entre los lugares más destacados de Trieste se encuentra la Catedral de SanGiusto, que contiene hermosos mosaicos bizantinos y frescos medievales. En la Piazza della Borsa se encuentra la antigua bolsa de valores neoclásica, que ahora sirve como Cámara de Comercio. Coronando la cima de la colina se encuentra el Castello de SanGiusto, que alberga un museo con excelentes exhibiciones de armas, armaduras, muebles y tapices.-

JULIO 06 ZADAR- CROACIA

Encantadoras playas y paseos marítimos, arquitectura antigua conservada y monumentos históricos, hacen de Zadar una joya escondida del Adriático. Julio César y Augusto influyeron en la arquitectura urbana de acueductos, foros y templos que rodeaban el "casco antiguo" de iglesias y monasterios medievales. Erguida con una enorme rotonda abovedada, la iglesia de San Donato es conocida como el símbolo de la ciudad y alberga algunas de las mejores obras de metal dálmatas hasta la fecha. Visite uno de los muchos museos, incluido el Museo Arqueológico. Con más de 80.000 piezas desde la Edad de Piedra hasta finales de la Edad Media, este museo está considerado como uno de los más importantes de Croacia. Las aguas que rodean Zadar son lugares populares para la navegación, junto con otras actividades acuáticas como la vela y el windsurf. El teatro y el arte son una faceta cultural importante, y las representaciones a menudo se llevan a cabo en sus estructuras antiguas, como las noches de música tradicional en San Donato.-

JULIO 07 KORCULA- CROACIA

La isla más grande de la costa de Croacia, Korcula es una de las ciudades medievales mejor conservadas del Mediterráneo. Además de playas, el paisaje de la isla también incluye verdes viñedos, olivares y densos bosques de pinos. Las atracciones locales incluyen el museo de la ciudad, el Tesoro del Obispo, una colección de iconos, galerías de arte e iglesias antiguas con pinturas de valor incalculable.-

JULIO 08 KOTOR- MONTENEGRO

Declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, el casco antiguo de Kotor combina la historia con una belleza asombrosa. Los paseos guiados por sus calles íntimas te llevan a lugares emblemáticos como la Catedral de San Trifón, construida en 1166, y el Museo Marítimo, que narra el rico patrimonio marítimo de Montenegro. La ciudad está rodeada por murallas de fortaleza, y una caminata de ida y vuelta de aproximadamente 90 minutos hasta el Castillo de San Iván en la parte superior ofrece vistas de la bahía de Kotor. Este deslumbrante cuerpo de agua se puede explorar en expediciones en kayak y paseos en bote a Nuestra Señora de las Rocas, una isla artificial que alberga una iglesia y un museo. Una excursión a una granja familiar le enseña sobre la producción de aceite de oliva mientras disfruta de prosciutto, queso y vino. Entre las zonas vecinas que merece la pena visitar se encuentran la playa de Jaz; Budva, uno de los asentamientos más antiguos de la costa adriática; y la Península de Lustica, donde podrás descubrir

Incluye:

09 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Paquete de bebidas clásico.
Impuestos.
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Propinas.
Wifi.

No Incluye:

Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Propinas.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-02 23:45:39.**